



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Llop informa a Abogacía y Procura de sus gestiones para frenar la huelga de LAJs

La ministra de Justicia, **Pilar Llop**, se ha reunido en la tarde de ayer y por separado con **Victoria Ortega**, presidenta del Consejo General de la Abogacía (CGAE) y con **Juan Carlos Estévez**, presidente del Consejo General de los Procuradores (CGPE). En las misma, la titular de Justicia les ha informado sobre los pasado que ha dado su departamento para frenar la **huelga de los LAJs** al tiempo que se ha interesado por conocer de primera mano cómo está afectando la huelga a estos colectivos.

En dichas reuniones. Llop estuvo acompañada por el **secretario de Estado de Justicia, Tontxu Rodríguez**, y el secretario general para la Innovación y Calidad del Servicio Público de Justicia, **Manuel Olmedo**, quienes informaron sobre el estado de la cuestión entregando un dossier sobre este asunto.

A este respecto, también les han informado que Justicia ha **modificado hace unos días la resolución** inicial del 19 de enero que establece los servicios mínimos de la huelga porque en el propio texto de dicha resolución permite al Ministerio modificarlo si fuera necesario.

Victoria Ortega, presidenta del Consejo General de la Abogacía Española. (Foto: Economist & Jurist)

Eso ha hecho que, según fuentes de Justicia, ha sido necesario incluir en los servicios mínimos que deben desarrollar los ...